

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN DE LOS XLVI JUEGOS DEPORTIVOS ESTUDIANTILES

16 MARZO DE 2007

ESTOY MUY SATISFECHO DE CERRAR ESTA SEMANA, QUE HA SIDO SUMAMENTE ESPECIAL PARA LOS DEPORTES EN NUESTRO PAÍS, INAUGURAR LOS JUEGOS ESTUDIANTILES EN SU CUADRAGÉSIMA SEXTA EDICIÓN.

COMO LES DECÍA, HA SIDO UNA SEMANA ESPECIAL, PORQUE EL LUNES ENTREGAMOS LA PRESEA “EXCELENCIA DEPORTIVA 2006” A MÁS DE 200 DESTACADOS ATLETAS Y EL MARTES INAUGURAMOS LA VUELTA CICLÍSTICA FEMENINA, EN LA QUE SE CUENTA CON LA PARTICIPACIÓN DE MUCHOS PAISES..

DE TAL FORMA QUE, QUÉ MEJOR MANERA DE TERMINAR ESTA SEMANA QUE INAUGURANDO ESTA NUEVA EDICIÓN DE LOS JUEGOS ESTUDIANTILES QUE ESTE AÑO CUENTAN CON LA PARTICIPACIÓN DE CASI 400 MIL ESTUDIANTES DE TODO EL PAÍS, QUIENES TOMAN PARTE EN ALGUNA DE LAS 28 DISCIPLINAS DEPORTIVAS DE ESTA COMPETENCIA.

TODOS USTEDES SABEN, QUE UNA DE LAS PRIORIDADES DE NUESTRO GOBIERNO SON LOS JÓVENES, SON USTEDES.

ES POR ELLO QUE HEMOS PUESTO EN MARCHA DISTINTOS PROGRAMAS DE APOYO A SU DESARROLLO INTELECTUAL, PERO TAMBIÉN AL DESARROLLO DEPORTIVO, ESTO A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, DEL INDES, DE LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD Y OTRAS INSTITUCIONES QUE VELAN POR EL BIENESTAR DE LA JUVENTUD..

ESTA SEMANA ANUNCIÉ LA APROBACIÓN DE UN REFUERZO PRESUPUESTARIO DE UN MILLÓN Y MEDIO DE DÓLARES PARA EL INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES, PRECISAMENTE PENSADO EN USTEDES, PARA QUE TENGAN LAS OPCIONES PARA PRACTICAR EL DEPORTES.

CADA VEZ QUE HE ESTADO EN ESTOS EVENTOS, EN ESTA INAUGURACIÓN EVOCO AQUELLOS TIEMPOS EN LOS QUE COMO ESTUDIANTE DISFRUTÁBAMOS DE LOS JUEGOS ESTUDIANTILES MUY ESPERADOS EN EL PAIS.

TAMBIEN APARTE DE LOS JUEGOS ESTUDIANTILES, LA CELEBRACIÓN DE INTRAMUROS Y TODO LO QUE HEMOS DISFRUTADO TANTO Y QUE SON LA ANTESALA PARA LOS JUEGOS QUE HOY SE INAUGURAN.



DEBEMOS RECORDAR TAMBIÉN LA IMPORTANCIA, QUE ESTA JUSTA DEPORTIVA REVISTE, YA QUE ES DE AQUÍ DE DONDE SALEN LOS ATLETAS QUE REPRESENTARÁN A EL SALVADOR EN LOS JUEGOS DEL CODICADER A EFECTUARSE EN GUATEMALA EN AGOSTO DE ESTE AÑO. Y POR ESO PARTE DEL REFUERZO PRESUPUESTARIO, VA PARA ESTA PARTICIPACION.

LA REALIZACIÓN DE ESTOS JUEGOS, REQUIEREN UNA INVERSIÓN DE MÁS DE 300 MIL DÓLARES, LOS CUALES SON APORTADOS POR EL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y EL INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES.

PERO MÁS ALLÁ DE LO QUE SE DEBA INVERTIR PARA ORGANIZAR ESTA JUSTA DEPORTIVA, LO MÁS IMPORTANTE DE TODO ES QUE LES PERMITE A USTEDES JÓVENES SALVADOREÑOS DE TODO EL PAÍS, DESARROLLAR SUS HABILIDADES, INVERTIR EL TIEMPO LIBRE EN ACTIVIDADES PROVECHOSAS Y, LO MÁS IMPORTANTE, FOMENTAR SUS VALORES EN GRUPO, AUMENTAR LOS LAZOS DE SOLIDARIDAD, DE UNION Y DE PAZ SOCIAL.

YO ESPERO QUE APROVECHEN ESTE TIEMPO DE SANA COMPETENCIA, QUE APOYEN A SUS ATLETAS Y QUE QUIENES PARTICIPAN EN LAS DISTINTAS RAMAS DE ESTA JUSTA, DEN LO MÁXIMO DE SÍ MISMOS PARA BIEN DE SUS INSTITUCIONES, PARA BIEN DE SUS FAMILIAS Y, SOBRE TODO, DE NUESTRA QUERIDA TIERRA CUSCATLECA.

QUERIDOS JOVENES:

DE ESTA FORMA Y CON EL ENORME GUSTO DE ESTAR COMPARTIENDO CON TODOS USTEDES, DOY POR INAUGURADA LA CUADRAGÉSIMA SEXTA EDICIÓN DE LOS JUEGOS DEPORTIVOS ESTUDIANTILES.

MUCHÍSIMAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS!